

0. TABLE DES MATIÈRES

0. TABLE DES MATIÈRES.....	1
1. RÉFÉRENCES NORMATIVES ET DOCUMENTAIRES.....	2
2. DÉFINITIONS ET ABRÉVIATIONS.....	2
3. VERSION FRANÇAISE.....	2
3.1. PRÉAMBULE.....	2
3.2. SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA QUALITÉ.....	2
3.3. COMMANDE ET ACCUSÉ DE RÉCEPTION.....	2
3.4. DOCUMENTS APPLICABLES À LA COMMANDE.....	2
3.5. PROCÉDÉS SPÉCIAUX.....	3
3.6. ACHAT MATIÈRE.....	3
3.7. PROPRIÉTÉ DES MATIÈRES PREMIÈRES, ENSEMBLES/SOUS-ENSEMBLES ET OUTILLAGES.....	3
3.8. LIVRAISON - DÉLAIS.....	3
3.9. LIVRAISON - DOCUMENTS D'ACCOMPAGNEMENT.....	4
3.10. LIVRAISON - CONDITIONNEMENT.....	4
3.11. QUALITÉ.....	4
3.12. NON-CONFORMITÉ.....	4
3.13. FACTURATION.....	5
3.14. RÈGLEMENT.....	5
3.15. DROIT D'ACCÈS.....	5
3.16. CONFIDENTIALITÉ.....	5
3.17. ENREGISTREMENTS.....	5
3.18. CESSIION - TRANSFERT - SOUS-TRAITANCE.....	5
3.19. LOI APPLICABLE - ATTRIBUTION DE COMPÉTENCE.....	6
3.20. RESPONSABILITÉ CIVILE ET ASSURANCES.....	6
3.21. PERSONNEL DU SOUS-TRAITANT.....	6
3.22. RÉSILIATION.....	6
ENGLISH VERSION.....	7
0. TABLE OF CONTENTS.....	8
1. APPLICABLE DOCUMENTS.....	9
2. DEFINITION.....	9
3. ENGLISH VERSION.....	9
3.1. RECITALS.....	9
3.2. THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM.....	9
3.3. ORDER AND ACKNOWLEDGMENT OF RECEIPT.....	9
3.4. DOCUMENTS APPLICABLE TO THE ORDER.....	9
3.5. SPECIAL PROCESS.....	10
3.6. PURCHASING MATERIAL.....	10
3.7. OWNERSHIP OF RAW MATERIALS, ASSEMBLIES/SUB-ASSEMBLIES AND TOOLS.....	10
3.8. DELIVERY - DEADLINES.....	10
3.9. DELIVERY - ACCOMPANYING DOCUMENTS.....	11
3.10. DELIVERY - PACKAGING.....	11
3.11. QUALITY.....	11
3.12. NON-CONFORMITY.....	11
3.13. INVOICING.....	12
3.14. PAYMENT.....	12
3.15. RIGHT TO ACCESS.....	12
3.16. CONFIDENTIALITY.....	12
3.17. RECORDS.....	12
3.18. ASSIGNMENT - TRANSFER - SUBCONTRACTING.....	12
3.19. APPLICABLE LAW - JURISDICTION.....	12
3.20. CIVIL LIABILITY AND INSURANCES.....	13
3.21. THE SUBCONTRACTOR'S STAFF.....	13
3.22. CANCELLATION.....	13
4. HISTORIQUE DES MODIFICATIONS / MODIFICATIONS HISTORY.....	14

1. RÉFÉRENCES NORMATIVES ET DOCUMENTAIRES

- EN9100** : Systèmes de management de la qualité - Exigences pour les organismes de l'aéronautique, l'espace et la défense (*INTERNATIONAL*)
- EN9102** : Système qualité - Revue premier article (*INTERNATIONAL*)
- ISO9001** : Système de management de la qualité - Exigences (*INTERNATIONAL*)
- NFL00-015** : Management et assurance de la qualité - Déclaration de conformité (*INTERNATIONAL*)

- R3C211** : Exigences Qualité fournisseur (*MECADAQ*)
- S3C212** : Lexique, définitions et acronymes (*MECADAQ*)

2. DÉFINITIONS ET ABRÉVIATIONS

- VOIR DOCUMENT **S3C112**.

3. VERSION FRANÇAISE

3.1. PRÉAMBULE

Les présentes conditions générales d'achats, ci-après dénommées "CGA", s'appliquent aux commandes émanant de la société **MECADAQ GROUP** vers l'entreprise identifiée dans la commande, ci-après dénommée le "Sous-traitant".

Elles s'appliquent à toutes commandes de fournitures ou de prestations, ci-après dénommées les "Fournitures". La commande précise les spécifications techniques, les conditions commerciales et administratives qui lui sont applicables.

Sauf convention particulière, toute commande acceptée par le Sous-traitant sous-entend l'acceptation des conditions générales d'achats et cela nonobstant toute stipulation contraire figurant dans les conditions de vente du Sous-traitant.

La réception de livraisons ou de services ou leur règlement ne signifient pas une acceptation des conditions de vente du Sous-traitant.

Les CGA sont communiquées à tous les Sous-traitants de **MECADAQ GROUP** lors de la première commande et sont systématiquement citées sur toutes les commandes.

Les CGA peuvent être amendées par des conditions particulières d'achat inscrites dans les commandes. Ces conditions particulières d'achat sont le résultat de la négociation avec les Sous-traitants ou de la spécificité des travaux accomplis ou des produits fournis. Dans ce cas, les conditions particulières d'achat prévalent sur les CGA.

3.2. SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA QUALITÉ

Le Sous-traitant doit établir et entretenir un système de management de la qualité conforme aux normes **ISO 9001** et **EN/AS/JISQ 9100**.

Dans le cas où le sous-traitant n'est pas certifié ISO, il se doit d'appliquer les règles précisées par **MECADAQ GROUP** en fonction des besoins.

3.3. COMMANDE ET ACCUSÉ DE RÉCEPTION

Chaque commande ou avenant de commande demande un accusé de réception qui doit être renvoyé à **MECADAQ GROUP**, dûment revêtu du cachet commercial du Sous-traitant, dans les 3 jours suivant l'envoi de la commande ou la réception des fournitures de la responsabilité de **MECADAQ GROUP** au plus tard.

A défaut, **MECADAQ GROUP** considère que les délais et conditions demandés à la commande sont acceptés par le Sous-traitant. Toute livraison n'ayant pas fait l'objet d'un accusé de réception de la commande sera effectuée aux risques et périls du Sous-traitant.

Toutes réserves et restrictions formulées postérieurement à l'émission de la commande par le Sous-traitant, ne pourront être prises en considération qu'avec l'accord écrit de **MECADAQ GROUP** et la mise à jour de la commande.

3.4. DOCUMENTS APPLICABLES À LA COMMANDE

Le Sous-traitant doit être en possession des documents appelés et applicables sur la commande et à l'indice en vigueur (exemple de documents : plans, spécifications techniques, normes, standard client, ...), que ces

documents soient ou non publiés par **MECADAQ GROUP**. En cas de manque, le sous-traitant se doit de les demander pour leur prise en compte.

3.5. PROCÉDÉS SPÉCIAUX

Le Sous-traitant et ses propres Sous-traitants s'engagent à ne passer commande de procédés spéciaux qu'auprès de Sous-traitants qualifiés pour les dits procédés spéciaux.

Ces procédés figurent dans les listes des procédés spéciaux et sont soumis à qualification du client.

Les Sous-traitants qualifiés pour la réalisation de ces procédés figurent dans la liste des Sous-traitants qualifiés par le client.

Avant toute commande, le Sous-traitant doit s'assurer auprès du Sous-traitant de procédés spéciaux qu'il possède la qualification requise en lui demandant de fournir le document attestant de sa qualification émis par le client. Sur ce document doivent figurer le périmètre de l'agrément, les spécifications techniques relatives aux procédés spéciaux, les restrictions le cas échéant et la durée de la qualification.

3.6. ACHAT MATIÈRE

L'achat matière ne peut être réalisé par le Sous-traitant que s'il possède un agrément concernant l'achat et le contrôle-réception de la matière délivrée par **MECADAQ GROUP** ou le client final.

Si le Sous-traitant ne possède pas un tel agrément, la matière lui sera fournie par **MECADAQ GROUP**.

L'achat de matière doit être réalisé auprès de Sous-traitants qualifiés. Les Sous-traitants qualifiés figurent dans la liste des Sous-traitants qualifiés par le client.

La définition de la matière et ses spécifications techniques figurent dans le dossier de définition de la référence à réaliser et doivent être intégralement reprises dans la commande de matière.

Les documents d'accompagnement à fournir à la livraison de la matière figurent dans le chapitre "Documents d'accompagnement" des présentes Conditions Générales d'Achats.

Les contrôles de santé matière (dureté, conductivité) ainsi que la vérification par rapport aux spécifications techniques des données présentes sur les documents d'accompagnement sont à réaliser à la réception de la matière.

3.7. PROPRIÉTÉ DES MATIÈRES PREMIÈRES, ENSEMBLES/SOUS-ENSEMBLES ET OUTILLAGES

Si pour l'exécution d'une commande, **MECADAQ GROUP** a remis au Sous-traitant des pièces, de la matière première, des outillages, des moyens de production ou contrôle, le Sous-traitant s'engage à en assurer la sauvegarde et l'entretien par tous moyens.

Il prendra aussi toutes mesures d'industrialisation et de conservation nécessaires pour éviter leur confusion avec d'autres marchandises ou moyens industriels afin que **MECADAQ GROUP** puisse exercer à tout moment ses droits de revendication éventuels en cas de procédures collectives. Le Sous-traitant s'engage à ne constituer à leur égard aucune sûreté telle que le gage ou le nantissement qui puisse nuire aux droits et aux possibilités de revendication de **MECADAQ GROUP**.

3.8. LIVRAISON - DÉLAIS

Les dates de livraison indiquées dans la commande ou les délais négociés avec **MECADAQ GROUP** sont impératifs.

Le Sous-traitant s'engage à prévenir immédiatement **MECADAQ GROUP** de tout événement susceptible d'entraîner un retard de livraison.

Si nécessaire, **MECADAQ GROUP** pourra exiger que le Sous-traitant mette en œuvre, à ses frais, tous moyens lui permettant de livrer les Fournitures dans les délais contractuels, notamment une expédition par voie rapide.

Tout retard de livraison entraîne de plein droit l'application de pénalités d'un montant de 1% du montant de la Fourniture en retard, par jour ouvrés de retard. Le Sous-traitant s'engage de plus à dédommager **MECADAQ GROUP** du préjudice résultant de ce retard, notamment les pénalités que **MECADAQ GROUP** serait obligé de payer elle-même à ses propres clients.

Dans le cas où une Fourniture n'est pas livrée à la date de livraison convenue, l'Acheteur pourra résilier, en partie ou en totalité, la commande, sans préjudice du droit pour **MECADAQ GROUP** d'obtenir tous autres dommages et intérêts.

3.9. LIVRAISON - DOCUMENTS D'ACCOMPAGNEMENT

Les Fournitures doivent être livrées accompagnées d'un bordereau de livraison et d'une déclaration de conformité conforme à la norme **NFL00-015**. La déclaration de conformité doit citer les prestations réalisées par le Sous-traitant. Si les prestations sont réalisées conformément à des spécifications techniques (norme ou standard client par exemple), la référence et la désignation des spécifications techniques et leur indice doivent être cités sur la déclaration de conformité.

Le bordereau de livraison doit impérativement stipuler les informations suivantes :

- Numéro et poste de commande
- Quantité commandée
- Quantité livrée
- Quantité restant à livrer (et le cas échéant : quantité rebutée)

S'il s'agit de Fourniture de matière première ou de produits semi-finis (barre, tôle, tube, ...), un rapport de contrôle et d'essais répondant aux exigences de la définition doit être fourni.

Si la Fourniture a fait l'objet d'une non-conformité, une copie des documents d'acceptation doit être fournie. Le Sous-traitant s'engage sur la conformité au contrat relative au produit et aux documents d'accompagnement.

Le cas d'une livraison faisant l'objet d'une procédure F.A.I. (First Article Inspection) est spécifié dans la commande **MECADAQ GROUP**. Le Sous-traitant doit dès lors réaliser un dossier 1^{er} article respectant les exigences de la norme **EN 9102** "Revue premier article". Le Sous-traitant doit formaliser son processus industriel et soumettre le dossier premier article à l'approbation de **MECADAQ GROUP**.

Le Sous-traitant s'engage à respecter les instructions concernant les documents de livraison demandés à la commande.

3.10. LIVRAISON - CONDITIONNEMENT

Le Sous-traitant devra livrer ses pièces convenablement emballées pour éviter toute détérioration en cours de transport.

Le Sous-traitant s'engage à respecter les instructions concernant l'emballage demandées à la commande. Dans le cas où aucun conditionnement n'est stipulé à la commande, le choix de celui-ci est laissé à l'appréciation du Sous-traitant. Dans tous les cas, le conditionnement doit être suffisant pour garantir la préservation du produit durant toute la durée du transport. Dans le cas où les pièces sont livrées au Sous-traitant dans un conditionnement spécifique, le Sous-traitant respectera ce conditionnement lors du retour des pièces chez **MECADAQ GROUP**.

Dans le cas de livraison simultanée de plusieurs colis, le Sous-traitant devra les grouper sur une palette afin d'éviter leur dispersion lors du traitement (transport, douane...).

3.11. QUALITÉ

Le Sous-traitant devra se référer et respecter le document **R3C2I1 EXIGENCES QUALITÉ FOURNISSEUR**.

3.12. NON-CONFORMITÉ

En cas de détection d'un produit non-conforme, le Sous-traitant et ses propres Sous-traitants s'engagent à prévenir **MECADAQ GROUP**. Une demande de dérogation peut être envoyée à **MECADAQ GROUP**. Aucun produit non-conforme ne doit être livré à **MECADAQ GROUP**.

Les produits acceptés par **MECADAQ GROUP** suite à une demande de dérogation doivent être marqués du numéro de dérogation et livrés avec une copie de la demande de dérogation acceptée par **MECADAQ GROUP**. Les produits déclarés à rebuter doivent porter une marque visible et permanente ou être isolés en lieu sûr jusqu'à ce qu'ils soient rendus inutilisables physiquement (important trait de scie ou pièce coupée en deux par exemple).

Tout produit rebuté devra être livré à **MECADAQ GROUP** et porter une marque visible.

Ces rebuts devront être mentionnés sur le bordereau de livraison fourni par le Sous-traitant.

Dans le cas de non-conformité de la responsabilité du sous-traitant, celui-ci s'engage à prendre en charge tous les coûts administratifs, préjudices et opérations de remise en état nécessaires, et à dédommager **MECADAQ GROUP** du montant des dégâts irréparables causés aux marchandises ou moyens industriels mis à sa disposition.

3.13. FACTURATION

La facture devra être envoyée à l'adresse de facturation indiquée sur la commande et devra comporter :

- La date,
- Le numéro de commande,
- Le numéro de poste,
- La désignation de l'article,
- Les n° et dates des bons de livraison auxquels elle se rapporte.

3.14. RÈGLEMENT

Les paiements sont effectués, sous réserve de conformité de l'article à la commande, par tout moyen à la convenance de **MECADAQ GROUP**.

Le règlement intervient à 30 jours fin de mois, le 15 du mois suivant, à compter de la date de la facture, sauf stipulé différemment sur la commande.

La monnaie de paiement sera la monnaie dans laquelle est libellée la commande. En aucun cas, un changement dans la parité des devises ne pourra être pris en considération

3.15. DROIT D'ACCÈS

Le Sous-traitant et ses propres Sous-traitants s'engagent à permettre l'accès à **MECADAQ GROUP** à ses clients et aux autorités réglementaires, aux sites de production concernés par la commande et aux enregistrements.

3.16. CONFIDENTIALITÉ

Le Sous-traitant et ses propres Sous-traitants s'engagent à traiter toutes les informations reçues pour l'exécution de la commande de façon confidentielle et à ne les communiquer qu'au personnel directement concerné par l'exécution de la commande.

3.17. ENREGISTREMENTS

Les enregistrements émis par le Sous-traitant et par ses propres Sous-traitants doivent être conservés durant la durée de vie opérationnelle du produit. De plus, une procédure écrite doit être établie pour assurer l'identification, le stockage, la protection, l'accessibilité la durée de conservation et l'élimination des enregistrements.

Les enregistrements doivent être disponibles pour revue par les clients ou l'Autorité.

3.18. CESSION - TRANSFERT - SOUS-TRAITANCE

Le Sous-traitant ne pourra sous-traiter, céder ou transférer à des tiers tout ou partie d'une commande ni changer de fabricant ou de Sous-traitant sans l'autorisation préalable écrite de **MECADAQ GROUP**. Le Sous-traitant demeure seul responsable vis-à-vis de **MECADAQ GROUP** de la bonne exécution de la commande dans les conditions et délais prévus.

3.19. LOI APPLICABLE - ATTRIBUTION DE COMPÉTENCE

Les parties s'efforceront de résoudre à l'amiable tout litige qui pourrait naître de l'interprétation ou de l'exécution de la commande. A défaut, et en cas de différend, la loi applicable est la loi française, avec attribution de compétence exclusive au Tribunal de Commerce de Bayonne. La convention de Vienne de 1980 sur la vente internationale de marchandise n'est pas applicable.

3.20. RESPONSABILITÉ CIVILE ET ASSURANCES

Le Sous-traitant est responsable de tous dommages corporels, matériels et immatériels qui seraient subis par **MECADAQ GROUP** ou tout tiers du fait :

- De son activité et de toutes prestations effectuées chez ou pour l'acheteur,
- Du défaut des produits livrés et de toutes les conséquences qui peuvent en découler,
- De toute inexécution totale ou partielle de la commande jusqu'à sa livraison finale,

Le Sous-traitant est garant vis à vis de **MECADAQ GROUP** de tout dommage ou disparition pouvant affecter les biens qui lui ont été confiés par **MECADAQ GROUP** ; il supportera de ce fait les risques que ces biens courent ou peuvent faire courir.

Dans le cas où le Sous-traitant ferait appel à des Sous-traitants, même agréés par **MECADAQ GROUP**, il demeurera vis à vis de **MECADAQ GROUP** responsable des dommages et pertes qui pourraient être le fait de ses Sous-traitants.

L'assistance que **MECADAQ GROUP** pourra apporter au Sous-traitant pour la réalisation de la commande ou les contrôles que **MECADAQ GROUP** se réserve d'effectuer n'exonère en rien la responsabilité du Sous-traitant.

3.21. PERSONNEL DU SOUS-TRAITANT

Dans le cadre de la lutte contre le travail illégal, en égard aux obligations qui incombent à **MECADAQ GROUP** par la loi n°91.1383 du 31 décembre 1991 et le décret 92.508 du 11 juin 1992, le Sous-traitant certifie sur l'honneur que la Fourniture est réalisée par des salariés employés régulièrement au regard des articles L.143-3, L.143-5 et L.620-3 du code du travail.

Par ailleurs, le Sous-traitant certifie à **MECADAQ GROUP** qu'il a bien procédé aux mêmes vérifications à l'égard de l'ensemble des éventuels Sous-traitants intervenant sous son autorité.

3.22. RÉSILIATION

Dans le cas où le Sous-traitant se révélerait dans l'incapacité de satisfaire aux exigences techniques et commerciales de la commande, et/ou il manquerait de façon substantielle à l'une quelconque des obligations stipulées aux présentes, **MECADAQ GROUP** aura la faculté de résilier tout ou partie de la commande. Sans préjudice des pénalités applicables, et des dommages et intérêts que **MECADAQ GROUP** pourraient obtenir par ailleurs en justice, le Sous-traitant sera redevable à l'égard de **MECADAQ GROUP** de la totalité des dépenses engagées pour pallier sa défaillance. En outre, **MECADAQ GROUP** pourra exiger du Sous-traitant qu'il lui communique dans les cinq jours ouvrables, l'état d'avancement des Fournitures, et qu'il lui transfère dans le même délai, et sans en attendre le décompte financier, tout ou partie des moyens mobiles d'exécution des Fournitures et/ou les encours, ainsi que toute assistance technique nécessaire à la poursuite de la production par **MECADAQ GROUP** ou tout tiers qui serait substitué au Sous-traitant pour pallier à sa défaillance.

ENGLISH VERSION

MODIFICATIONS / UPDATE

LA VALIDITÉ DE TOUTE IMPRESSION OU COPIE DE CE DOCUMENT N' EST PAS GARANTIE.
THE VALIDITY OF ANY IMPRESSION OR COPY OF THIS DOCUMENT IS NOT GUARANTEED.

0. TABLE OF CONTENTS

0. TABLE DES MATIÈRES.....	1
1. RÉFÉRENCES NORMATIVES ET DOCUMENTAIRES.....	2
2. DÉFINITIONS ET ABRÉVIATIONS.....	2
3. VERSION FRANÇAISE.....	2
3.1. PRÉAMBULE.....	2
3.2. SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA QUALITÉ.....	2
3.3. COMMANDE ET ACCUSÉ DE RÉCEPTION.....	2
3.4. DOCUMENTS APPLICABLES À LA COMMANDE.....	2
3.5. PROCÉDÉS SPÉCIAUX.....	3
3.6. ACHAT MATIÈRE.....	3
3.7. PROPRIÉTÉ DES MATIÈRES PREMIÈRES, ENSEMBLES/SOUS-ENSEMBLES ET OUTILLAGES.....	3
3.8. LIVRAISON - DÉLAIS.....	3
3.9. LIVRAISON - DOCUMENTS D'ACCOMPAGNEMENT.....	4
3.10. LIVRAISON - CONDITIONNEMENT.....	4
3.11. QUALITÉ.....	4
3.12. NON-CONFORMITÉ.....	4
3.13. FACTURATION.....	5
3.14. RÈGLEMENT.....	5
3.15. DROIT D'ACCÈS.....	5
3.16. CONFIDENTIALITÉ.....	5
3.17. ENREGISTREMENTS.....	5
3.18. CESSIION - TRANSFERT - SOUS-TRAITANCE.....	5
3.19. LOI APPLICABLE - ATTRIBUTION DE COMPÉTENCE.....	6
3.20. RESPONSABILITÉ CIVILE ET ASSURANCES.....	6
3.21. PERSONNEL DU SOUS-TRAITANT.....	6
3.22. RÉSILIATION.....	6
ENGLISH VERSION.....	7
0. TABLE OF CONTENTS.....	8
1. APPLICABLE DOCUMENTS.....	9
2. DEFINITION.....	9
3. ENGLISH VERSION.....	9
3.1. RECITALS.....	9
3.2. THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM.....	9
3.3. ORDER AND ACKNOWLEDGMENT OF RECEIPT.....	9
3.4. DOCUMENTS APPLICABLE TO THE ORDER.....	9
3.5. SPECIAL PROCESS.....	10
3.6. PURCHASING MATERIAL.....	10
3.7. OWNERSHIP OF RAW MATERIALS, ASSEMBLIES/SUB-ASSEMBLIES AND TOOLS.....	10
3.8. DELIVERY - DEADLINES.....	10
3.9. DELIVERY - ACCOMPANYING DOCUMENTS.....	11
3.10. DELIVERY - PACKAGING.....	11
3.11. QUALITY.....	11
3.12. NON-CONFORMITY.....	11
3.13. INVOICING.....	12
3.14. PAYMENT.....	12
3.15. RIGHT TO ACCESS.....	12
3.16. CONFIDENTIALITY.....	12
3.17. RECORDS.....	12
3.18. ASSIGNMENT - TRANSFER - SUBCONTRACTING.....	12
3.19. APPLICABLE LAW - JURISDICTION.....	12
3.20. CIVIL LIABILITY AND INSURANCES.....	13
3.21. THE SUBCONTRACTOR'S STAFF.....	13
3.22. CANCELLATION.....	13
4. HISTORIQUE DES MODIFICATIONS / MODIFICATIONS HISTORY.....	14

1. APPLICABLE DOCUMENTS

- EN9100**: Quality management systems - Requirements for aviation, space, and defense organizations (*INTERNATIONAL*)
- EN9102**: Quality systems - First article review (*INTERNATIONAL*)
- ISO9001**: Quality management systems - Requirements (*INTERNATIONAL*)
- NFL00-015**: Quality management and assurance - Declaration of conformity (*INTERNATIONAL*)

- R2C211**: Suppliers quality requirements (*MECADAQ*)
- S3C212**: Glossary, definitions and acronyms (*MECADAQ*)

2. DEFINITION

- SEE DOCUMENT **S3C112**.

3. ENGLISH VERSION

3.1. RECITALS

These general conditions of purchase, hereinafter referred to as "GCP", are applicable to orders issued by **MECADAQ GROUP** to the company identified in the order, hereinafter referred to as the "Subcontractor".

They apply to all orders for Supplies or services, hereinafter referred to as "Supplies". Technical specifications and applicable sales and administrative conditions are indicated in the order.

Except by special agreement, any order accepted by the Subcontractor implies acceptance of the general conditions of purchase regardless of any stipulation to the contrary in the Subcontractor's conditions of sale.

The receipt of deliveries or services or their payment does not signify acceptance of the Subcontractor's conditions of sale.

The GCP are transmitted to all **MECADAQ GROUP** Subcontractors when the first order is placed and are systematically cited on all orders.

The GCP can be amended by special conditions of purchase written in orders. These special conditions of purchase stem from the negotiation with the Subcontractors, the specific nature of the work completed, or the products provided. Under these circumstances, the special conditions of purchase take precedence over the GCP.

3.2. THE QUALITY MANAGEMENT SYSTEM

The Subcontractor should establish and maintain a quality management system that is in conformance with standards **ISO 9001** and **EN/AS/JISQ 9100**.

If the subcontractor is not ISO certified, he should apply the rules specified by **MECADAQ GROUP** according to the needs.

3.3. ORDER AND ACKNOWLEDGMENT OF RECEIPT

Each order or order amendment requires an acknowledgement of receipt which should be sent to **MECADAQ GROUP**, duly bearing the Subcontractor's company seal, at the latest within 3 days of the time the order was sent or of receipt of the supplies for which **MECADAQ GROUP** is responsible.

Failing this, **MECADAQ GROUP** considers that the deadlines and conditions requested at the time of the order are accepted by the Subcontractor. Any delivery without an acknowledgement of receipt of the order shall be made at the Subcontractors risk.

Any reservations or restrictions indicated by the Subcontractor subsequent to the issuing of the order can only be taken into account with written agreement by **MECADAQ GROUP** and once the order has been updated.

3.4. DOCUMENTS APPLICABLE TO THE ORDER

The Subcontractor should have current versions of required and applicable documents concerning the order (for example: drawings, technical specifications, standards, customer's standard, etc.), whether or not these

documents are published by **MECADAQ GROUP**. If any of these documents is missing, the subcontractor should request it so that it can be taken into account.

3.5. SPECIAL PROCESS

The Subcontractor and his Subcontractors agree to only place orders for special process with Subcontractors qualified for the said special process.

These processes are on the list of special process and are subject to the customer's approval.

The Subcontractors qualified to carry out these processes are on the list of Subcontractors approved by the customer.

Before any order, the Subcontractor should ensure that the special process Subcontractor has the required qualification by asking him to provide the document attesting to his qualification issued by the customer. The following should appear on this document: the scope of the approval, the technical specifications for the special process, the restrictions, if any, and the qualification period.

3.6. PURCHASING MATERIAL

The Subcontractor can only purchase material if he has an approval delivered by **MECADAQ GROUP** or the final customer for the purchase and verification-acceptance of the material.

If the Subcontractor does not have such an approval, **MECADAQ GROUP** shall provide him with the material.

Material should be purchased from qualified Subcontractors. The qualified Subcontractors are on the list of Subcontractors approved by the customer.

The definition of the material and its technical specifications are in the definition file for the reference product that is to be made and should be entered entirely in the order for the material.

The accompanying documents to be provided on delivery of the material are in the "Accompanying Documents" section of these General Conditions for Purchase.

Material health inspections (hardness, conductivity) as well as the verification related to the technical specifications of the data on the accompanying documents are to be carried out on receipt of the material.

3.7. OWNERSHIP OF RAW MATERIALS, ASSEMBLIES/SUB-ASSEMBLIES AND TOOLS

If **MECADAQ GROUP** provides the Subcontractor with parts, raw materials, tools or means of production or verification to fill an order, the Subcontractor agrees to ensure their safekeeping and maintenance by all possible means.

He shall also take all necessary industrialization and preservation measures to avoid their being mistaken for other goods or industrial means so that **MECADAQ GROUP** may at any moment exercise its rights to make claims, if necessary, in the event of collective proceedings. The Subcontractor agrees not to set up any surety such as a pledge or collateral in relation to them that might jeopardize **MECADAQ GROUP** rights and possibilities to make claims.

3.8. DELIVERY - DEADLINES

The delivery dates indicated in the order or the deadlines negotiated with **MECADAQ GROUP** must be respected.

The Subcontractor agrees to notify **MECADAQ GROUP** immediately of any event that might result in a late delivery.

If necessary, **MECADAQ GROUP** can demand that the Subcontractor, at his own expense, implement any means that enables him to deliver the Supplies within the contractual deadlines, notably, express shipment.

Any late delivery results in the right to apply penalties of a sum of 1% of the price of the late Supply, per late working day. In addition, the Subcontractor agrees to compensate **MECADAQ GROUP** for any damage resulting from this delay, notably the penalties that **MECADAQ GROUP** might be obliged to pay to its own customers.

In the event that a Supply is not delivered on the delivery date that was set, the Purchaser can partially or totally cancel the order without detriment to **MECADAQ GROUP** right to obtain any other compensation for damages.

3.9. DELIVERY - ACCOMPANYING DOCUMENTS

The Supplies should be delivered accompanied by a delivery note and a declaration of conformity in conformance with standard **NFL00-015**. The declaration of conformity should express the services provided by the Subcontractor. If the services are provided in conformance with the technical specifications (customer's standard, for example), the reference and name of the technical specifications and their version should be cited on the declaration of conformity.

It is essential that the delivery note specify the following information:

- number and control station
- amount ordered
- amount delivered
- remaining quantity to be delivered (and if necessary, the quantity rejected)

If it concerns the Supply of raw materials or semi-finished products (rod, sheet, pipe, etc.), an inspection and test report that meets the requirements of the definition shall be provided.

If there is a non-conformance in the Supply, a copy of the acceptance documents shall be provided.

The Subcontractor agrees to conform to the contract concerning the product and to the accompanying documents.

Deliveries that are subject to a FAI (First Article Inspection) procedure are specified in the **MECADAQ GROUP** order. The Subcontractor shall then create a 1st article dossier that meets the requirements of standard **EN 9102**, "First Article Inspection". The Subcontractor shall formalize his industrial process and submit the first article dossier for **MECADAQ GROUP** approval.

The Subcontractor agrees to follow the instructions concerning the delivery documents required when the order is placed.

3.10. DELIVERY - PACKAGING

The subcontractor shall deliver his parts properly packaged to prevent deterioration during transport.

The Subcontractor agrees to follow the instructions concerning the packaging required when the order is placed. If no packaging is specified when the order is placed, the choice of packaging is up to the Subcontractor. In any event, packaging shall be adequate to ensure the preservation of the product for the entire duration of transport. If the parts are delivered to the Subcontractor in specific packaging, the Subcontractor shall use the same type of packaging when the parts are returned to **MECADAQ GROUP**.

In the event of simultaneous delivery of several packages, the Subcontractor should group them together on a pallet to prevent their dispersion during processing (transport, customs, etc.).

3.11. QUALITY

The Subcontractor shall refer to and comply with document **R3C211 SUPPLIERS QUALITY REQUIREMENTS**.

3.12. NON-CONFORMITY

In case of a non-conformance be detected in a product, the Subcontractor and his Subcontractors agree to inform **MECADAQ GROUP**. A request for exemption can be sent to **MECADAQ GROUP**. No non-conforming product should be delivered to them.

The products accepted by **MECADAQ GROUP** subsequent to a request for exemption shall be marked with the exemption number and delivered with a copy of the request for exemption accepted by **MECADAQ GROUP**.

Products declared for rejection shall bear a visible permanent mark or be isolated in a safe place until they are rendered physically unusable (prominent line with a saw or part cut in two, for example).

All rejected products shall be delivered to **MECADAQ GROUP** and shall bear a visible mark.

These rejects shall be mentioned on the delivery note provided by the Subcontractor.

In the event of a non-conformity for which the subcontractor is responsible, he agrees to take responsibility of all the administrative costs, costs for damages and required repairs, and to compensate **MECADAQ GROUP** for the amount corresponding to irreparable damages to the goods or industrial means made available to him.

3.13. INVOICING

The invoice shall be sent to the invoicing address indicated on the order and shall have (at least):

- the date,
- the order number,
- the station number,
- the name of the article,
- the n° and dates of the corresponding delivery notes.

3.14. PAYMENT

Payments are made, subject to the article's conformance with the order, by any means suitable to **MECADAQ GROUP**.

Payment is within 30 days of the end of the month of invoicing, and at the latest on the 15th of the month when payment is due, unless otherwise indicated in the order.

The payment currency shall be the currency in which the order is written. Under no circumstances can a change in the parity between currencies be taken into consideration.

3.15. RIGHT TO ACCESS

The Subcontractor and his Subcontractors agree to enable **MECADAQ GROUP**, their customers and the regulatory authorities to access the production sites concerning the order as well as records.

3.16. CONFIDENTIALITY

The Subcontractor and his Subcontractors agree to treat all the information received for executing the order in a confidential manner and to only transmit them to the personnel directly concerned with executing the order.

3.17. RECORDS

Records issued by the Subcontractor and his Subcontractors shall be kept for the operational lifespan of the product. In addition, a written procedure should be established to ensure the identification, storage, protection, accessibility, preservation period and the elimination of records.

Records shall be available for review by the customers or the Authorities.

3.18. ASSIGNMENT - TRANSFER - SUBCONTRACTING

The Subcontractor cannot completely or partially subcontract, sell or transfer an order to third parties, nor can he change the manufacturer or Subcontractor without prior written authorization by **MECADAQ GROUP**. The Subcontractor is solely responsible to **MECADAQ GROUP** for proper execution of the order according to the established conditions and deadlines.

3.19. APPLICABLE LAW - JURISDICTION

The parties shall endeavor to amicably resolve any dispute that might result from the interpretation or execution of the order. Failing this, and in case of a disagreement, the applicable law is the French law, with exclusive jurisdiction of the Bayonne Commercial Court. The 1980 Vienna Convention on the international sale of goods is not applicable.

3.20. CIVIL LIABILITY AND INSURANCES

The Subcontractor is responsible for any bodily harm and material and immaterial damage that **MECADAQ GROUP** or any third party might experience due to:

- His activity and any services carried out on the buyer's premises or for the buyer,
- Defective products delivered and any consequences that might result from this,
- Any total or partial non-fulfilment of the order up until its final delivery,

The Subcontractor is a guarantor to **MECADAQ GROUP** for any damage or loss related to the goods entrusted to him by **MECADAQ GROUP**; as a result, he shall bear the risks associated with or which might be caused by these goods.

In the event that the Subcontractor calls on Subcontractors, even those approved by **MECADAQ GROUP**, he shall remain responsible to **MECADAQ GROUP** for any damages and losses attributable to his Subcontractors.

The Subcontractor shall not be relieved of his responsibility by any assistance with which **MECADAQ GROUP** might provide him to fill the order or by any inspections that **MECADAQ GROUP** reserves the right to carry out.

3.21. THE SUBCONTRACTOR'S STAFF

As part of the combat against illegal work, considering the obligations incumbent upon **MECADAQ GROUP** according to Law n°91.1383 of 31 December 1991 and decree 92.508 of 11 June 1992, the Subcontractor hereby certifies on his honor that the Supplies are manufactured by lawfully employed workers according to articles L.143-3, L.143-5 and L.620-3 of the Labor Code.

In addition, the Subcontractor hereby certifies to **MECADAQ GROUP** that he actually has carried out these same verifications in relation to all the Subcontractors, if any, intervening under his authority.

3.22. CANCELLATION

In the event that the Subcontractor is unable to meet the technical and commercial requirements of the order, and/or substantially falls short of any of the requirements specified in this document, **MECADAQ GROUP** shall have the power to entirely or partially cancel the order. In addition, without prejudice to applicable penalties and damages that **MECADAQ GROUP** might obtain in court, the Subcontractor shall be liable to **MECADAQ GROUP** for the total amount of expenses required to compensate for his failure. Moreover, **MECADAQ GROUP** can demand that the Subcontractor inform them within five working days, of the progress of the Supplies, and that within the same deadline and without waiting for the financial breakdown he sends them all or a part of the mobile means of fabricating the Supplies and/or outstanding items, as well as any technical assistance required for **MECADAQ GROUP** or any third party who might replace the Subcontractor to continue production, to make up for the Subcontractor's failure.

4. HISTORIQUE DES MODIFICATIONS / MODIFICATIONS HISTORY

Note : Les éléments modifiés entre deux révisions de documents sont identifiés par un | (barre verticale) dans la marge de gauche. Si la modification concerne un ajout, la modification apparaît en vert souligné, dans le cas d'une suppression, c'est le symbole # qui apparaît en rouge.

Note: Elements modified between two document revisions are identified by a | (a vertical bar) in the left margin. Any addition or modification will appear in underlined green. If it is about a suppression this symbol # will appear in red color.

INDICE REVISION	DATE	PAGES	MODIFICATIONS	RÉDACTION WRITING	VALIDATION APPROVAL
A	09/07/15	Toutes	Création Annule et remplace R214-A - Conditions générales d'achats	MARCOU R. Responsable Logistique	BLANC L. Directeur des opérations
B	01/07/20	Toutes / All	Mise à jour du template du document + Traduction US / Update of document template + US transcription	BORYSKO M. Quality manager	BLANC L. COO
C	18/11/22	5 / 12	Changement des conditions de paiement / Change of payment terms	BORYSKO M. Quality manager	BLANC L. COO